

八幡小6年生が企画する雪遊びイベント、2月5日に大沢コミセンで開催！参加者募集中！



「雪」を嫌なものではなく楽しいものに変えて、八幡地域や大沢地区の雪の魅力PR。2020年まで3年間に渡って大沢コミセンで開催していた雪遊びイベントを、2月5日に大沢地区・自治部会と教育文化部会の合同主催で開催します！八幡小学校6年生担任の本間先生から集落支援員・阿部彩人へのご相談により、6年生全員が小学校生活の集大成として、イベントを企画しスタッフとして運営するという体験をすることに。昨年12月15日に、大沢コミセンに6年生全員が集まって6つの班に分かれ、大沢住民の皆さんが各班に入りながらイベントのアイデアを考え、発表しました。斬新で楽しいア



イディアの中から、12月22日に大沢で開催された自治部会・教育文化部会の合同部会にて、実施企画を検討。右記のような内容で開催することが決定。当日は6年生がスタッフとして大活躍することでしょう。ぜひ、ご参加ください！

酒田市八幡地域

大沢地区×八幡小学校6年生 Presents わぐわぐ！

大沢「大」雪まづり2023 ～寒さを思い出に変えて～

日時：2023年2月5日（日）

午前9：30～12：00（受付開始9：00）

※昼食のご用意はございません

会場：大沢コミュニティセンター

※グラウンドを予定、荒天の場合は体育館

参加費：1人500円（大人・子ども）

（保険料・体験料含む）※先着15家族まで

参加申込：090-7288-8605（集落支援員・阿部）にお電話もしくはメールで、ご住所と保護者・参加者の氏名（学校・学年）をご連絡ください（1/25まで）。

※参加は酒田市在住者のみとさせていただきます

内容（予定）：野菜スノーフラッグ、スノーモービル、的当てゲーム、雪上宝さがし、巨大かまくら&雪すべり台、巨大雪だるま（イルミネーション）、そりすべり、かんじき履き体験など

主催：大沢地区 自治部会・教育文化部会
企画・プレゼンター：八幡小学校6年生の皆さん

大沢地区・山添にて、月夜の「さんど小屋」開催！

大沢地区・山添で、毎年1月6日に行われる伝承行事「さんど小屋」。13時半ごろに山添の住民の方々が荒瀬川の川辺に集合して、近くの山から切った竹を骨組みに、茅や藁を巻いて円錐形

の小屋を作ります。その中で焚き火をして囲みながら皆さんと一緒に酒を飲み、夜20時ごろに小屋を燃やし尽くし、火災除けと五穀豊穡、家内安全、無病息災を願いました。例年だとほとんど見えたことの無い、綺麗な満月に近い月の下、いあんべ燃えまして、いがったです！ありがとうございました！！

社会福祉部会による有償の除雪支援、今年も実施中！

大沢地区・社会福祉部会では、今年度も有償の除雪支援を実施。今冬は雪が降る回数が少なく出勤の機会も昨年よりは少なめですが、今後も事前にご連絡いただいた際に出勤予定です。



竹で骨組みを作り、茅と藁を巻く。



1時間ほどで小屋が完成。



焚き火を囲んで団欒。



夜20時ごろ、満月に近い月夜の下、小屋に火入れ。いあんべ燃えました！

動画は阿部彩人のYouTubeチャンネルで公開しております。

新春インタビュー 協力隊OB 庄司和樹さんの“今”

さどろぐ
里録インタビュー「おめさんの人生、教えてくんねが？」



阿部彩人

庄司和樹さん

2人は、北平田小学校の先輩・後輩関係でもあります。
(阿部彩人が小学6年の時に、和樹さんが小学2年でした)

2019年3月まで八幡地域 日向地区の地域おこし協力隊として活動していた、庄司和樹さん。協力隊を卒業後は、酒田市 北平田地区・牧曾根のご実家に住みながら、2022年夏より八幡地域の株式会社アグレストの社員として働いています。今回、阿部彩人の実家がある漆曾根の野外にて、新春インタビューを敢行。庄司和樹さんの“今”に迫りました。その動画は、阿部彩人(COCOSATO) YouTubeチャンネルでも近日中に公開いたしますので、ぜひご覧くださいの～！

——どうだな??最近は。
庄司和樹さん(以下、和樹) 最近、八幡の株式会社アグレストという農業生産法人で農業の仕事をしていますの。
——具体的に、どげだ仕事したな?
和樹 田植えから稲刈りまで含め、草刈りや圃場管理もしつつ、籾摺りや精米してお客さんに届ける販売のところまで手がけております。「氷河米」と「いいあん米」という2つのブランドのお米を、ホームページやAmazon、Yahoo!、楽天等のECサイトなどで、担当制で販売・管理していますの。
——和樹くんは協力隊時代にも、アグレストさんでアルバイトしたけよの。
今回、働くことになったきっかけは?
和樹 日向地区・新出の佐藤訓(さとる)さんから、「最近、何した～?今、アグレストさんで仕事あつたら、やんねが～?」とお声がけいただいたのが、きっかけでしたの。日向地区で

お世話になっていた方が、協力隊時代のことを思い出してご連絡くださったのが、ありがたくて嬉しかったです。
——和樹くんは今は北平田地区・牧曾根のご実家さ住んでますが、北平田と八幡地域の縁やつながりも、何故か凄くあるの。日向地区の元・協力隊の中島友彦さんが漆曾根さ住んでっし、新青渡の澁谷成一朗くんが酒田市社会福祉協議会の八幡支部にいらっしゃるし。
和樹 ええ!澁谷成一朗くんは北平田小の同級生で、子どもも平田小の同級生でサッカークラブも一緒なんですよ。八幡で働いっだなが!知らねけ～!
——んだなや～。八幡との結びつきもまた生まれてきたところで、今後に向けた思いなどを教えてください。
和樹 八幡は農業に携わる人が多いですし、自分もこれからまた農業を通じて八幡とのつながりが強くなっていったらいいなあと思います。地域さ貢献

したいという思いで協力隊にもなりましてし、やっぱり「酒田、好きだちゃ」って思うので、そこに携わる人たちが笑えるような仕事をしたいです。あど、米作りは、好きですの。大変なことも多いですが、法人で助け合える仲間がいつ働けるのは、恵まれた環境だと思います。今後とも「もへぐ」(面白く)生きたいですの(笑)。

——もっけでした!今後ともよろしくお願ひします!(※インタビュー全編動画はYouTubeでご覧ください!)



大沢コミセンにて「大沢地区 写真コンテスト」投票受付中!

～コミセン利用者の皆様へお願ひ～
展示されている写真の審査にご協力下さい!!

皆さんの一票で、**大賞:1点** **優秀賞:2点** **激励賞:3点**が決まります!

※ 公平に審査するため、撮影者の氏名は控えさせて頂きます。
※ 投票は**1人3点まで**とさせて頂きます。

投票方法 ※投票用紙は事務室にあるので声をかけて下さい。
写真を見て心に残った3枚の写真を選び、投票用紙に○を書き投票箱へ入れて下さい!!

◆展示◆ 2月中旬に投票をの切り、名前を公表しもう一度展示します。
◆発表◆ 3月1日発行の「大沢だより」にて各賞を発表します。

大沢コミュニティセンターにて、「大沢地区 写真コンテスト」投票を受付中!大沢地区住民の皆さまから集まった応募作品の写真を、大沢コミセンに展示しております。投票は2月上旬までとなりますので、大沢コミセンにお立ち寄りの際は、ぜひご投票のほど、よろしくお願ひいたします!



「酒田市やわた協力隊&支援員通信」SNSで随時発信中!

@yawatatsushin Twitter Instagram Facebook

FacebookはこちらのQRコードからでもOK!

